

BAB III
HASIL DAN ANALISIS

A. Hasil

Hasil identifikasi pada 4 Jurnal melalui database google scholar dapat dilihat pada tabel 3.1 berikut:

Tabel 3.1 Hasil Pencarian Literatur

No	Author	Tahun Volume Nomor	Judul	Metode (Desain, Sampel, Variabel, Instrument, Analisis)	Hasil Penelitian	Database
1	Sohimah, Yogi Andhi Lestari	2017 Vol.8, No.2	Analisis faktor yang mempengaruhi pemberian air susu ibu (ASI) eksklusif di wilayah kerja puskesmas cilacaap tengah I kabupaten cilacap tahun 2017	Desain penelitian dilakukan secara observasional dengan pendekatan <i>cross sectional</i> . Populasi dalam penelitian adalah semua ibu menyusui yang memiliki bayi > 6 bulan sampai 12 bulan. Sampel yang digunakan sebanyak 77 orang dengan menggunakan tehnik <i>cluster random sampling</i> . Analisis yang digunakan adalah analisis univariat, bivariat dengan uji <i>chi-square</i> , analisis multivariat dengan uji regresi logistik.	Hasil uji <i>chi-square</i> ada pengaruh faktor pengetahuan dan dukungan keluarga terhadap pemberian ASI eksklusif $\alpha = 0.05$ diperoleh hasil yaitu nilai p umur = 0,056, p pengetahuan = 0.036, dan nilai p dukungan keluarga = 0.000. Berdasarkan analisis multivariat diketahui variabel dukungan keluarga paling dominan mempengaruhi pemberian ASI eksklusif dengan nilai $p = 0.000$ dan $Exp(B) = 3.175$.	Googgl e Scholar

2	Wilda Umami, Ani Margawati	2018 Vol.7, No.4	Faktor-Faktor yang mempengaruhi pemberian ASI eksklusif	Jenis penelitian ini adalah dengan pendekatan observasional dan rancangan penelitian <i>Cross Sectional Study</i> . Populasi dalam penelitian adalah semua ibu menyusui yang memiliki bayi 0-12 bulan. Sampel yang digunakan sebanyak 34 orang dengan menggunakan tehnik <i>Purposive sampling</i> . Analisis yang digunakan adalah analisis univariat, bivariat dengan uji <i>Fisher</i> ,	Hasil uji <i>chi-square</i> menunjukkan ada pengaruh faktor dukungan keluarga dengan pemberian ASI eksklusif, dengan nilai $p = 0,002$.	Goggle Scholar
	Meiyana Dianning Rahmawati	2018 Vol.1 No.1	Faktor-faktor yang mempengaruhi pemberian ASI eksklusif pada ibu menyusui di kelurahan pedalangan kecamatan Banyu manik kota semarang	Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif non <i>experimental</i> yaitu <i>explanatory researc</i> dengan pendekatan <i>cross sectional</i> dan metode survei analitik pengumpulan data dilakukan dengan kuesioner jumlah responden sebanyak 80 ibu yang memenuhi kriteria inklusi dengan tehnik pengambilan sampel <i>purposive sampling</i>	Hasil uji <i>chi-square</i> ada faktor yang dominan mempengaruhi pemebrian ASI eksklusif adalah status pekerjaan dengan $p= 0,008$ dan $OR= 4,137$ yang menandakan bahwa ibu yang tidak bekerja berpeluan memberikan ASI sebanyak 4 kali di bandingkan dengan ibu yang bekerja, umur ($p= 0,034$) pendidikan ($p= >0,05$) Dukungan keluarga ($p= >0,05$)	Googgl e Scholar

4	Rio Novita Setyorini, BagoesWidjankarbo	2017 Vol 5 No3	Faktor-faktor yang mempengaruhi pemberian ASI eksklusif pada ibu usia remaja dengan bayi 6-12 Bulan di kecamatan sewon	Jenis penelitian adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan desain <i>cross sectional</i> . Populasi penelitian ini yaitu seluruh ibu dengan sampel 280 responden. Teknik pengambilan sampel menggunakan <i>proportional sampling</i> . Pengumpulan data menggunakan kuesioner, juga menggunakan analisis data univariat serta bivariat dan juga menggunakan uji chi square.	Hasil uji <i>chi-square</i> ada pengaruh faktor persepsi pengalaman melahirkan (0,054) dan persepsi menyusui ($p=0,05$), dukungan suami ($p=0,000$) dan dukungan keluarga ($p=0,151$) terhadap pemberian ASI eksklusif. Faktor yang paling dominan dalam pemberian ASI eksklusif pada ibu bayi adalah dukungan keluarga dengan nilai $p = 0.0616$ dan $Exp(B) = 7.637$.	Googgl e Scholar
5	Sation Yuyun Setyorino	2017	Faktor yang mempengaruhi pemerian ASI eksklusif pada ibu primipara	Jenis penelitian menggunakan <i>cross sectional</i> populasi penelitian ini yaitu seluruh ibu bayi 900 responden tehnik pengambilan sampel observasional Instrumen yang digunakan menggunakan kuesioner. Analisa yang digunakan adalah analisis univariat dan bivariat uji chi square.	Hasil uji <i>chi-square</i> pendidikan ($p= 016$) pengetahuan ($p=020$) dukungan keluarga ($p=032$)	

Sumber : Data Sekunder, 23 Juni 2020

B. Analisis

Berdasarkan hasil penelusuran pada 5 jurnal pada homebase goggle scholar dengan kriteria menggunakan bahasa Indonesia dalam rentan 5 tahun terakhir yaitu 2015-2020 dan menggunakan kata kunci : Faktor-faktor yang mempengaruhi pemberian ASI eksklusif, maka dapat diketahui bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi pemberian ASI eksklusif adalah factor-faktor pengetahuan, pekerjaan ibu dukungan suami, dan dukungan keluarga. Untuk lebih jelasnya diuraikan sebagai berikut:

1. Penelitian Sohimah, Yogi Andhi Lestari (2017) menunjukkan bahwa ada pengaruh faktor pengetahuan dan dukungan keluarga terhadap pemberian ASI eksklusif
2. Penelitian Wilda Umami, Ani Margawati (2018) menunjukkan bahwa ada pengaruh faktor dukungan keluarga dengan pemberian ASI eksklusif.
3. Penelitian Meiyana Dianning Rahmawati (2018) menunjukkan ada pengaruh faktor usia ibu, tingkat pendidikan ibu pekerjaan pengetahuan dan dukungan keluarga.
4. Rio Novita Setyorini, BagoesWidjanarko (2017) menunjukkan ada pengaruh faktor status pengetahun ibu, dukungan keluarga dukungan suami terhadap pemberian ASI eksklusif.
5. Satino, Yuyun Setyorini (2017) menunjukkan bahwa ada pengaruh faktor umur, pendidikan pekerjaan pengetahuan.

